



Este es un año muy especial y significativo para todos, pues estamos celebrando el Primer Centenario de la PUCP y los 70 años de la Facultad de Educación, aspectos que nos ayudan a reflexionar sobre el significado y sentido de la universidad así como también sobre la formación de educadores en nuestra sociedad.

Celebrar, en estos momentos difíciles para nuestro país, nos lleva a una profunda reflexión, donde logramos reconocer las fortalezas desarrolladas en nuestra universidad y muy específicamente en nuestra Facultad de Educación.

La Facultad de Educación, fue fundada el año 1947, por el Padre Jorge Dintilhac, de la congregación de los Sagrados Corazones, su lema ha sido formar educadores al servicio del conocimiento, la verdad y al país.

En todo este largo periodo muchos profesores han liderado la facultad y han contribuido con su sabiduría y visión al desarrollo de la educación y a la formación de alumnos ávidos de aprender. Con profesores excepcionales, autoridades justas y personal administrativo eficiente y todos con su lucidez, identificados y comprometidos con la misión de la PUCP, han contribuido a la formación de profesores.

Gracias a Adriana Flores de Saco, Irma Encinas, Jorge Capella, Néstor Urrutia, Francisca Bartra, entre otros profesores, por cultivar el amor a la educación y enseñarnos a amar a nuestro país para contribuir en su desarrollo.

Hemos aprendido en diálogo, respetar las diferencias, la tolerancia, respeto y sobre todo en un ambiente de vida y alegría. Reconocer que nuestro principal objetivo es formar personas íntegras, donde es muy importante el conocimiento de las disciplinas, de la realidad del país como también de otras realidades y culturas. Propiciar el desarrollo de capacidades humanas que favorezcan la colaboración, el aprendizaje comunitario, donde todos nos complementemos y nos beneficiemos de las diferentes perspectivas e interpretaciones y todo para liderar el desarrollo y enfrentar los diversos problemas que presenta el país.